

Dritten Reich von Anfang bis zum Ende
durchaus normal und sollte sich auch in
der eigenen Geschichte der Monumenta Ger-
maniae während dieses Zeitabschnittes
noch zweimal wiederholen. Im übrigen
sind es nicht immer sachliche Gründe, die
derartig jähe Umbrüche verursachen, oft
sind es Gegensätze und Feindschaften per-
sönlicher Art. Der persönliche Feind Eck-
hardts war Walter Frank.

Vgl. über ihn: Helmut Heiber,
Walter Frank und sein Reichs-
institut für Geschichte
des neuen Deutschlands,
1966.